
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVA 
 Legislatura 2017 - 2020 

 

 
 
 

 

Rubrica: ................................           

51 

 EXERCÍCIO DE 2020   LIVRO Nº.: 002 PAG.: 051 

  
ATA DA 17ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2020 

 

Aos dezoito dias do mês de maio do ano de 2020, no horário regimental sob a 

presidência de Oziel Pires de Moraes realizou-se a 17ª sessão ordinária do corrente 

exercício. Sessão realizada online em razão da pandemia da Covid-19, Novo 

Coronavírus. Assinaram o livro de presença os vereadores: Débora Marcondes Silva 

Ferraresi, Edivaldo Alves Santana, Jeferson Modesto Silva, Joao Antonio de Oliveira, 

Laercio Lopes, Marcio Nunes da Cruz, Mario Augusto de Souza Nishiyama, Oziel Pires 

de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, Sebastiao Jose de Souza, 

Sidnei Lara da Silva, Vanessa Valerio de Almeida Silva, Wiliana Cristina da Silva de 

Souza e Wilson Roberto Margarido. Havendo número regimental e invocando a proteção 

de Deus, o presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. EXPEDIENTE: 

Colocada em discussão e votação a Ata da 16ª Sessão Ordinária realizada em 14 de 

maio, foi aprovada por todos. PROPOSITURAS. Projeto de Lei: 75/2020 - Vereadora 

Débora Marcondes - Dispõe sobre denominação de Via Pública João Benedito de Brito, 

localizada no Km 2, Parque das Paineiras. 76/2020 - Vereador Edivaldo Negão - Dispõe 

sobre denominação de via pública Antonio Francisco Cassu de Moraes, no Bairro do 

Guarizinho. Parecer: Favoráveis das Comissões Competentes encaminhando os 

Projetos de Lei 35/2020, 45/2020, 53/2020, 54/2020, 66/2020 e Substitutivo 0001 ao 

Projeto de Lei 0020/2020 para apreciação do Plenário. Emenda: Emenda 0001 ao 

Projeto de Lei 0058/2020 - Vereadora Vanessa Guari - Altera a redação do artigo 2º e 

inciso III do artigo 3º do Projeto de Lei nº 058/2020. Requerimento: 200/2020 - 

Vereadora Vanessa Guari - Requer ao Prefeito que junto ao setor competente que utilize 

os recursos disponibilizados para o enfretamento da COVID-19, com a possibilidade de 

construção de um mini hospital de campanha, para que seja feita a inclusão de novos 

membros no Comitê de enfretamento, com representantes da Santa Casa, Unimed e 

AME e doação de respiradores adquiridos pela prefeitura à Santa Casa de Itapeva. 

201/2020 - Vereadora Wiliana Souza - Requer ao Sr. Prefeito Municipal para que junto 

ao setor competente na possibilidade de providenciar o lajotamento na R. Pedro Lemes 

Rodrigues no Bairro de Cima ll. 202/2020 - Vereador Marcio Supervisor - Requer ao Sr. 

Prefeito que junto ao setor competente efetue a notificação do proprietário do terreno 

localizado na Rua Professor João Santana, defronte ao número 1021, Vila Bom Jesus, 

para que faça extensão de calçada, e consequentemente faça sua manutenção e 

reparo. 203/2020 - Vereador Marcio Supervisor - Requer à SABESP- Companhia de 

Saneamento Básico do Estado de São Paulo - para que realize reparo de vazamento 

na Rua Professor João Santana, próximo ao número 1013, Vila Bom Jesus.205/2020 - 

Vereador Marinho Nishiyama - Requer ao Sr. Prefeito para que junto ao setor 

responsável, realize estudo de viabilidade para que as Unidades Básicas de Saúde do 
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Município voltem a atender a população normalmente de forma gradual, inclusive com 

agendamento e realização de consultas. 206/2020 - Vereador Marinho Nishiyama - 

Requer ao Sr. Prefeito, para que junto ao setor responsável, realize estudo de 

viabilidade e possibilidade para realização de teste rápido de COVID-19 em todos os 

cidadãos residentes e domiciliados no município. Indicação: 134/2020 - Vereadora 

Wiliana Souza - Indica a manutenção e possível Lajotamento em frente aos prédios do 

CDHU no Bairro Jardim Itapeva. 135/2020 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica a 

manutenção e implantação de novos brinquedos no playground na praça do Ginásio 

Poliesportivo Milton Marques na Vila Aparecida. 136/2020 - Vereador Rodrigo Tassinari 

- Indica a criação de um aplicativo para agendamento e retirada de medicamentos na 

rede pública de saúde do município. 137/2020 - Vereador Tião do Táxi - Indica a pintura 

nas guias da Praça Vinte de Setembro no Centro. 138/2020 - Vereador Tião do Táxi - 

Indica a limpeza e capinagem em toda extensão nas guias e calçadas da rua Irineo 

Santini na Vila Nossa Senhora de Fátima. 139/2020 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica 

reparos com passagem da patrol, cascalhamento e possível compactação, na estrada 

municipal que liga a Rua Balbino Rosa de Melo até a Rodovia Francisco Alves Negrão 

(SP 258), localizada no J.Bela Vista. 140/2020 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica a 

pavimentação asfáltica da Rua João lobo de Carvalho, na altura do cruzamento da Rua 

João Solão até a encontrar a Rua Itatiba, localizada na Vila Boava. 141/2020 - Vereador 

Edivaldo Negão - Indica implantação de sistema de iluminação e toda infraestrutura 

necessária para o campo de futebol no bairro da Caputera, Distrito Guarizinho. 

Substitutivo: Substitutivo 0001 ao Projeto de Lei 0068/2020 - Vereadora Débora 

Marcondes - Dispõe sobre a obrigatoriedade de BEBEDOURO DE ÁGUA e ASSENTO 

PREFERENCIAL nas Casas Lotéricas do Município de Itapeva e das outras 

providências. A Presidência encaminha os Projetos de Lei 75 e 76/20, o Substitutivo 

01ao projeto de Lei 68/20 e a Emenda 0001 ao Projeto de Lei 0058/2020 às Comissões 

Competentes para exararem seus pareceres e os Requerimentos e Indicações à 

Secretaria Administrativa para as providências de costume. TEMA LIVRE. Com a 

palavra o vereador Marinho Nishiyama – comenta sobre seu projeto de lei, 63/20, que 

aguardava prazo do relator ver. Edivaldo Negão e sobre reunião que eles tiveram com 

a secretaria da Educação. Fala que na reunião de comissão de hoje o relator não 

compareceu, portanto o projeto não está em votação, que o trâmite demorará um pouco 

mais. Pede à presidente da Comissão de Legislação que convoque reunião 

extraordinária e que o Presidente também convoque sessão extraordinária para votar o 

projeto, em razão dos profissionais que aguardam a aprovação. Diz que não devem 

compactuar com a omissão do Executivo, ainda que o projeto apresente vício de 

iniciativa. Fala de seus requerimentos, sobre a possibilidade do Executivo realizar testes 

de covid-19 em toda a população e o outro sobre o retorno do atendimento dos PSF de 
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forma gradual. Oziel fala que será convocada sessão extraordinária para quinta, 

independente da Comissão. Fala sobre o projeto de lei a respeito dos professores 

eventuais, que a lei foi promulgada por ele hoje. Com a palavra o vereador Edivaldo 

Negão – comenta sobre o projeto do Marinho, explicando os motivos do prazo solicitado, 

que esteve hoje de novo com a secretaria Patrícia tratando sobre o tema; fala que o 

Executivo está buscando alternativas para resolver a situação. Explana que teve um 

imprevisto hoje, por isso não esteve na comissão. Relata sobre a preocupação do 

Executivo com esses profissionais. Explica que o projeto está no prazo, que com certeza 

em breve será aprovado. Com a palavra a vereadora Débora Marcondes – comenta 

sobre acidente com animal, que foi solicitada a GCM, sobre o tempo para o atendimento. 

Fala sobre mecanismos para a causa animal. Comenta que o CPA não funciona aos 

fins de semana. Cobra o secretário de Segurança a respeito de sua emenda para carro 

destinado à patrulha Maria da Penha. Fala sobre live de hoje a respeito do combate ao 

abuso e exploração sexual de crianças e adolescentes, destacando a participação do 

CREAS. Discorre sobre esse tema; também sobre a Casa de Atendimento às mulheres 

vítimas de violência e assuntos correlatos. Parabeniza a secretaria de Desenvolvimento 

Social, Lucinha, que está dando continuidade a um trabalho importante; fala sobre 

projeto que está parado. Externa seu apoio ao projeto do Marinho sobre os perueiros. 

Comenta sobre a lei promulgada pelo Presidente hoje. Explana que o governo municipal 

está deixando de lado quem mais precisa. Comenta que a secretaria de Educação teria 

dito que o projeto era bom. Com a palavra o vereador Margarido – comenta sobre a 

função dos vereadores de fiscalizar o município. Fala sobre cobranças que a Câmara 

recebe a respeito do fechamento do comércio, explicando que o prefeito segue o 

Decreto Estadual; que os municípios estão amarrados. Explana sobre a atuação do 

comitê gestor; que os vereadores nada podem fazer. Fala sobre determinações do STF 

acerca do assunto. Comenta sobre as dificuldades que essa situação representa para 

todos. Relata sobre a cesta básica da merenda escolar, que o MEC definiu que os 

municípios entregariam esses kits aos alunos, que não está acontecendo em Itapeva. 

Fala de requerimento ao Executivo questionando a situação. Fala de visita ao Kantian 

e sobre encaminhar ofício da Comissão ou de todos os vereadores para a secretaria de 

Obras, buscando um parecer para a situação daquelas pessoas. Com a palavra a 

vereadora Wiliana Souza – fala que fará reunião extraordinária da comissão para votar 

o projeto na quinta. Explica sobre o trâmite da reunião de hoje. Fala sobre canal de 

transparência de combate à violência contra a mulher. Fala que deveriam trabalhar 

juntos, Legislativo e Executivo, no combate a essa questão. Fala que solicitou pontos 

de iluminação no Bairro da Sanbra, que está tentando marcar reunião com o Leitão para 

tratar sobre esse e outros assuntos. Comenta de seu pedido de lajotamento na Rua 

Pedro Leme, no Bairro de Cima; fala ainda sobre lajotamento em frente aos prédios da 
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CDHU, câmera de monitoramento e playground, que os moradores têm pedido. Reforça 

sobre a necessidade de iluminação até a Vila Santa Maria, a qual vai só até o Pilão 

D’água. Com a palavra o vereador Toni do Cofesa – faz apelo ao prefeito para atenda 

os pedidos do Legislativo em prol da população, relatando o momento delicado que 

vivemos. Comenta sobre os projetos citados anteriormente que o Executivo demora em 

sancionar ou deixa para a Câmara. Reforça que todos merecem essa atenção, que 

devia ter alguém para falar com os cidadãos. Relata que há leis, impedimentos jurídicos 

em algumas situações, mas cabe manifestação do Executivo quando for o caso, que 

haja agilidade quanto aos projetos. Com a palavra o vereador Rodrigo Tassinari – fala 

que também esteve em reuniões com as secretárias Patrícia e Karen. Sobre o projeto 

dos perueiros diz ser bom e sobre o empenho do Executivo na busca de alternativas, 

que espera que seja aprovado o quanto antes. Relata que a secretária manifestou sua 

preocupação com as categorias das eventuais, dos perueiros e outros; assim como os 

agricultores receberam auxílio do governo federal. Diz que seja por força de lei ou não, 

a situação dos perueiros será resolvida. Comenta sobre extraordinária para que o 

projeto seja votado na quinta. Fala sobre iluminação da Santa Maria, sobre a data de 

licitação para esse serviço e outros, nessa e em outras localidades. Comenta à 

vereadora Wiliana sobre ações que são feitas através dos meios digitais. Com a palavra 

a vereadora Vanessa Guari – explana sobre a resolução do MEC que determina 

distribuição do kit merenda escolar completo, que não ocorreu nas escolas. Sobre a 

situação do Kantian, solicita reunião com a secretária Lucinha para próxima segunda na 

Comissão de Assistência Social. Fala sobre os projetos das eventuais e dos perueiros, 

sobre a demora para tal. Relata que soube que a prefeitura está disposta a ajudar esses 

profissionais com cestas básicas. Fala que os serviços do prefeito são apenas 

continuação do governo anterior. Mostra vídeo do prefeito sobre o recebimento de 

ambulâncias, citando o nome dela e outros vereadores. Fala que ficou surpresa com 

esse vídeo, sendo que as ambulâncias teriam sido recebidas dia 1º de novembro. Fala 

que em 6 de janeiro questionou a secretária sobre o funcionamento das ambulâncias e 

da resposta que obteve. Relata sobre ofício de 10 de março, onde pretendiam destinar 

as ambulâncias ao SADI. Fala que encaminhou ofício solicitando relatório de 

abastecimento e diário de bordo desses veículos. ORDEM DO DIA: Leitura do Projeto 

de Lei Nº 35/2020 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Dispõe sobre a obrigatoriedade 

de exibição de vídeos em locais que especifica, contendo informações sobre a saúde. 

Em 1ª discussão e votação: Débora Marcondes – favorável; Edivaldo Negão – favorável; 

Jeferson Modesto – favorável; Toni do Cofesa - favorável; Laercio – favorável; Marcio 

Supervisor – favorável; Marinho – favorável; Pedro Correa – favorável; Rodrigo Tassinari 

- favorável; Tião do Táxi – favorável; Sidnei Fuzilo – favorável; Vanessa Guari – 

favorável; Wiliana Souza – favorável; Margarido – favorável. Foi aprovado por todos. 
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Leitura do Projeto de Lei Nº 45/2020 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Dispõe sobre 

o Programa de Apoio à Geração de Emprego para Jovens e dá outras providências. Em 

1ª discussão e votação: Débora Marcondes – favorável; Edivaldo Negão – favorável; 

Jeferson Modesto – favorável; Toni do Cofesa - favorável; Laercio – favorável; Marcio 

Supervisor – favorável; Marinho – favorável; Pedro Correa – favorável; Rodrigo Tassinari 

- favorável; Tião do Táxi – favorável; Sidnei Fuzilo – favorável; Vanessa Guari – 

favorável; Wiliana Souza – favorável; Margarido – favorável. Foi aprovado por todos. 

Leitura do Projeto de Lei Nº 53/2020 - Vereador Jeferson Modesto Silva - Dispõe sobre 

a assegurar gratuidade às vítimas de violência doméstica e aos seus dependentes, 

todos comprovadamente carentes, no sistema de transporte público municipal. Em 1ª 

discussão e votação: Débora Marcondes – favorável; Edivaldo Negão – favorável; 

Jeferson Modesto – favorável; Toni do Cofesa - favorável; Laercio – favorável; Marcio 

Supervisor – favorável; Marinho – favorável; Pedro Correa – favorável; Rodrigo Tassinari 

- favorável; Tião do Táxi – favorável; Sidnei Fuzilo – favorável; Vanessa Guari – 

favorável; Wiliana Souza – favorável; Margarido – favorável. Foi aprovado por todos. 

Leitura do Projeto de Lei Nº 54/2020 - Vereador Rodrigo Tassinari - Fica destinado 5% 

(cinco por cento) do total de moradias populares de Programas Habitacionais Públicos, 

instituídos pelo Município de Itapeva, às mulheres vítimas de violência doméstica e as 

ofendidas por tentativa de crime de feminicídio, e dá outras providências. Em 1ª 

discussão e votação: Débora Marcondes – favorável; Edivaldo Negão – favorável; 

Jeferson Modesto – favorável; Toni do Cofesa - favorável; Laercio – favorável; Marcio 

Supervisor – favorável; Marinho – favorável; Pedro Correa – favorável; Rodrigo Tassinari 

- favorável; Tião do Táxi – favorável; Sidnei Fuzilo – favorável; Vanessa Guari – 

favorável; Wiliana Souza – favorável; Margarido – favorável. Foi aprovado por todos. 

Leitura do Projeto de Lei Nº 66/2020 - Prefeito Mário Tassinari - Autoriza o Poder 

Executivo a celebrar convenio na modalidade Termo de Cooperação com a Organização 

da Sociedade Civil para Desenvolvimento Educacional e Social do Adolescente de 

Itapeva (A.D.E.S.A.I), para o fim que especifica. Em 1ª discussão e votação: Débora 

Marcondes – favorável; Edivaldo Negão – favorável; Jeferson Modesto – favorável; Toni 

do Cofesa - favorável; Laercio – favorável; Marcio Supervisor – favorável; Marinho – 

favorável; Pedro Correa – favorável; Rodrigo Tassinari - favorável; Tião do Táxi – 

favorável; Sidnei Fuzilo – favorável; Vanessa Guari – favorável; Wiliana Souza – 

favorável; Margarido – favorável. Foi aprovado por todos. Leitura do Substitutivo 

0001 ao Projeto de Lei 0020/2020 - Vereador Laercio Lopes - Dispõe sobre a presença 

de Doulas nas Maternidades e estabelecimentos de saúde e dá outras providências. Em 

1ª discussão e votação: Débora Marcondes – favorável; Edivaldo Negão – favorável; 

Jeferson Modesto – favorável; Toni do Cofesa - favorável; Laercio – favorável; Marcio 

Supervisor – favorável; Marinho – favorável; Pedro Correa – favorável; Rodrigo Tassinari 
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- favorável; Tião do Táxi – favorável; Sidnei Fuzilo – favorável; Vanessa Guari – 

favorável; Wiliana Souza – favorável; Margarido – favorável. Foi aprovado por todos. 

Leitura do Requerimento Nº 203/2020 - Vereador Marcio Supervisor - Requer à 

SABESP- Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo - para que realize 

reparo de vazamento na Rua Professor João Santana, próximo ao número 1013, Vila 

Bom Jesus. Em discussão e votação únicas: Débora Marcondes – favorável; Edivaldo 

Negão – favorável; Jeferson Modesto – favorável; Toni do Cofesa - favorável; Laercio – 

favorável; Marcio Supervisor – favorável; Marinho – favorável; Pedro Correa – favorável; 

Rodrigo Tassinari - favorável; Tião do Táxi – favorável; Sidnei Fuzilo – favorável; 

Vanessa Guari – favorável; Wiliana Souza – favorável; Margarido – favorável. Foi 

aprovado por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO. Em 2 ª d/v os Projetos de 

Lei: 35 - 45 – 53 – 54 – 66/2020 e Substitutivo 01 ao Projeto de Lei 20/2020. 

Dependendo dos Pareceres das Comissões: Em 1 ª d/v os Projetos de Lei: 119, 

130, 134, 139/2017; 57, 113, 156/2018 e 54, 75, 85, 92, 107, 120,136, 148,161,162,167, 

173, 179,185, 194/2019, 3, 5, 8, 11, 13, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 25, 27, 30, 35, 39, 40, 50 

ao 52, 56, 57, 58, 64, 67 ao 69, 71 ao 76/2020, Substitutivo 0001 ao Projeto de Lei 

0062/2020 e Substitutivo 0001 ao Projeto de Lei 0068/2020. EXPLICAÇÃO PESSOAL 

– Ninguém fez uso da palavra. Nada mais havendo a tratar a Presidência convoca os 

vereadores para a 18ª Sessão Ordinária e Extraordinária a serem realizadas quinta-

feira, dia 21 de maio, no horário regimental e invocando a proteção de Deus, declaro 

encerrados os trabalhos da presente Sessão e, mandando que para constar, fosse 

lavrada esta Ata que segue assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides 

Modenezi, Plenário, 18 de maio de 2020. 
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